

[Freiwillige Feuerwehr](#)

Freiwillige Feuerwehr: Verzögerung bei Menschenrettung durch falsch abgestellten Anhänger

Beigetragen von JNN am 04. Jun 2024 - 15:51 Uhr

Zur Unterstützung des Rettungsdienstes des Landkreises Aurich ging es am Dienstag Mittag (04. Juni 2024) für die Inselwehr ins Ostdorf. Ein Patient musste schnellstmöglich aus dem Obergeschoss eines Wohnhauses zum Rettungswagen gebracht werden. Eigentlich eine Routineaufgabe für die speziell auf dem Hubrettungsfahrzeug ausgebildete Gruppe der Feuerwehr.

In diesem Fall kam es jedoch durch einen falsch abgestellten Anhänger an einer Baustelle zu enormen Verzögerungen. Das Fahrzeug musste zuerst rückwärts aus der Mittelstrasse in die Dünenstrasse verholen, ehe es den Einsatzort erreichen konnte. Kostbare Zeit ging hierdurch verloren. Laut einer Anwohnerin steht dieser Anhänger dort seit mehreren Tagen. Einem Mitglied der Wehr war dieser Parkplatz bereits zwei Wochen vorher aufgefallen.

Dauerparker sind auf den kleinen und engen Juister Straßen immer wieder ein Problem, auf das die Wehr im Vorjahr offensiv und massiv drauf hingewiesen hatte. Leider ohne an den entsprechenden Stellen ernst genommen zu werden. Selbst die Geschäftsführung eines Fuhrunternehmens belächelte die Ausführungen der Wehr seinerzeit. Und das, obwohl in einem gemeinsamen Gespräch seinerzeit das gemeinsame Vorgehen mit den Fuhrunternehmen besprochen wurde. Wie sich heute zeigte ohne Erfolg.

TEXT UND FOTO: AREND JANSSEN-VISSER

Article pictures

